

## **NOTA DE PRENSA**

## EL PARLAMENTO EUROPEO ESTUDIA ENVIAR UNA DELEGACIÓN PARA INVESTIGAR EL VERTEDERO DE PINTO

El PSOE de Pinto ha enviado las firmas recogidas en contra de la ampliación del vertedero situado en Pinto.

La Comisión de Medio Ambiente está estudiando enviar una delegación para investigar el vertedero de Pinto.

Pinto, 25 de septiembre de 2024. El PSOE de Pinto ha estado recogiendo firmas de los vecinos y vecinas de la ciudad en contra de la ampliación del vertedero situado en Pinto, firmas que han sido enviadas y recibidas por la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo.

En el mes de agosto se constituyó la Comisión de Medio Ambiente del Parlamento Europeo, donde los diputados socialistas han solicitado que se estudie la posibilidad de enviar una **misión** (delegación de europarlamentarios) para que investigue la zona y analice la documentación que se les ha enviado.

Dicha documentación, que está colgada en la página web de transparencia del Ayuntamiento de Pinto, demuestra que el vertedero de Pinto afecta a nuestra salud y a la de nuestros hijos, y que lo que estamos respirando es literalmente basura.

En palabras del portavoz socialista, Diego Ortiz: "Seguiremos trabajando para que la ampliación del vertedero de Pinto y la construcción de las siete nuevas plantas se paralicen sea donde sea. Dijimos que llevaríamos a Europa toda la documentación, y Europa está dispuesta a estudiarla e investigarla. Es una buena noticia que la Comisión de Medio Ambiente esté pensando en enviar una misión al Parque Regional del Sureste. Paralizaron en Doñana el ataque medioambiental, y puede pararse en Pinto". "Agradezco a los europarlamentarios socialistas el gran trabajo que están realizando y su implicación en este asunto, que es de salud pública y medioambiental."